

# *La coordination française de solidarité avec Cuba exige la levée immédiate du blocus*

---



La Havane, 18 mars, (RHC).- La coordination française de solidarité avec Cuba a exigé hier la levée immédiate du blocus économique que les États-Unis infligent à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Au cours d'une manifestation organisée place de la Bastille, à Paris, la coordination qui regroupe une vingtaine d'organisations d'amitié avec Cuba a souligné que le blocus économique, commercial et financier décrété officiellement par Washington en février 1962 reste le principal obstacle auquel se heurte le développement de notre pays et la pleine normalisation des relations entre Cuba et les États-Unis.

La coordination de solidarité avec Cuba a également exigé aux États-Unis la restitution à Cuba du territoire qu'occupe la base navale de Guantanamo, contre la volonté du peuple et du gouvernement cubains.



**Radio Habana Cuba**